## Xiomara Castro decreta toque de queda para frenar asesinatos

EFE Y AP

En un intento por frenar los homicidios en el país, la presidenta de Honduras, Xiomara Castro, decretó ayer un "toque de queda especial" en los municipios Cholomay San Pedro Sula, tras el asesinato el sábado de 11 personas en el interior de un billar.

"Se inician múltiples operativos, allanamientos, capturas y retenes durante 24 horas, aplicando apartir de este día un toque de queda especial para Choloma", indicó Castro en Twitter. En San Pedro Sula, la segunda ciudad más importante de Honduras, cercanaa Choloma, el "toque de que da será a partir del 4 de julio", durante "15 días prorrogables", según dijo la mandataria.

En su primer mensaje Castro señaló: "He tomado medidas paradarles seguridad ante el brutal y despiadado ataque terrorista a que están sometidos por los matones a sueldo entrenados y dirigidospor los cabecillas del narcotráfico que opera impunemente en el corredor de la droga, Valle de Sula". La presidenta hondureña también ofreció una recompensa de 800 mil lempiras (unos 32 mil 390 dólares) para quienes faciliten las "capturas de asesinos en las masacres de Choloma y San Pedro Sula".

A la masacre del sábado se suma la del martes, cuando 46 mujeres murieron en una reyerta, seguida de un incendio, en el Centro Femenino de Adaptación Social (Cefas) del valle de Támara, a unos 25 kilómetros de Tegucigalpa.

Y también la del jueves, donde otras tres personas fueron ase-



Forenses retiran cuerpos de 11 víctimas, AFP

sinadas en el barrio Río de Piedras, de San Pedro Sula.

Honduras es considerado uno de los países más violentos del mundo; 2022 cerró con un tasa de homicidios de 35 por cada 100 mil habitantes, según el último informe de la Secretaría de Seguridad y la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (Usaid, por sus siglas en inglés).